

## INDEX Dubai 2023: éxito de participación y visitantes

Del **23 al 25 de mayo** personal del ANIEME ha visitado una nueva edición de INDEX Dubai. Esta feria, celebrada en el Dubai World Trade Center junto con The Hotel Show, Workspace y The Leisure Show, reúne bajo un mismo techo todo tipo de mobiliario de hogar e instalaciones, luminarias, cocina y baño, mueble de oficina, textiles, revestimientos cerámicos, objetos de decoración y accesorios.

Con más de **650 expositores**, INDEX Dubai continúa apostando por la oferta europea presentando, en esta edición, producto de mayor calidad, diseño y nivel de presentación. Se desvincula así, poco a poco, de la amplia presencia de mobiliario y accesorios de origen asiático, presencia asiática que había provocado la salida de muchos expositores europeos en la última década.

En 2023 se ha mantenido la presencia de pabellones oficiales, destacando las agrupaciones procedentes de Italia, Alemania, Francia y Portugal. **España ha estado representada, a título individual, por las firmas Skyline y Möwee** y la participación de Cosentino como uno de los patrocinadores del ciclo de conferencias. Las firmas españolas participantes se han mostrado satisfechas con los resultados obtenidos, tanto por el número como por el perfil de los visitantes.



INDEX Dubai vuelve a posicionarse como **uno de los certámenes más relevantes en el sector del interiorismo en la región del Golfo**. Su repercusión abarca, no sólo Dubai y el resto de EAU, sino todo Oriente Medio y países de su área de influencia como India e Irán y algunos países africanos (Kenia, Etiopía, Mauricio...). En esta edición ha contado con alrededor de **22 mil visitantes**, en su mayoría **decoradores de interiores, arquitectos, distribuidores y minoristas**, permitiéndose, asimismo, el acceso a los consumidores particulares.

Junto a la exposición de producto, la feria ofrece, bajo el nombre de **INDEX Design Talks**, un amplio programa de conferencias que gira alrededor del mundo del diseño. En esta ocasión, se reunieron 300 conferenciantes, entre ellos destacados arquitectos

y diseñadores de interior que consiguen atraer al recinto ferial a un importante número de destacados profesionales del sector.

Dado el potencial de construcción y renovación de viviendas, edificios, hoteles, zonas de restauración, museos... en toda la región de Oriente Medio, especialmente en Arabia Saudí, **ANIEME tiene previsto respaldar la participación de las firmas españolas en INDEX Dubai 2024**, con el apoyo económico de ICEX. La participación en esta feria resulta de interés para las empresas fabricantes de mobiliario de hogar e instalaciones, especialmente en el sector **residencial** (villas, palacios) y en **instalaciones hoteleras**. Contar con distribuidores locales por parte de los fabricantes españoles contribuirá al éxito de la participación en esta feria.

La próxima edición de INDEX Dubai se llevará a cabo del **4 al 6 de junio de 2024**. Una cita ineludible para potenciar la presencia de Mueble de España en Oriente Medio.

ANIEME  
30 mayo 2023